

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alukum Warrahmatullahi Wabarakatuh.

Pertama marilah kita panjatkan Puji dan Syukur ke Hadirat Allah SWT, karena berkat limpahan Rahmat dan Karunia-nya sehingga kami dapat menyelesaikan Penelitian ini sesuai pada waktunya. Dalam penelitian ini saya meneliti mengenai “**Wacana Sesajen Pada Kitab Alam Kabataraan Tarawangsa Desa Rancakalong Kabupaten Sumedang**”. Saya ucapkan terimakasih banyak kepada kedua orangtua saya bapak H. Ijud Burhanudin (Alm) dan ibu Hj. Dedeh yang sudah sangat banyak memberikan dukungan baik moral, material, dan juga doa keduanya untuk saya sehingga saya dapat sampai pada tahapan ke-4 atau semester 8 dalam studi saat ini.

Selama prosesnya, akhirnya sampai pada tahapan sidang akhir penelitian setelah melewati proses-proses yang dilakukan dalam mencapai tahap ini, saya sangat menyadari banyak sekali peran dan dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, dengan segala kerendahan hati, saya juga ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. **Bapak Prof.Dr.Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A**, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, yang telah memberikan kesempatan dan kepercayaan kepada penulis untuk melaksanakan Seminar Usulan Penelitian di Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia.

2. **Bapak Olih Solihin M.I.Kom** selaku ketua Plt. Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah memberikan arahan mengenai pelaksanaan kegiatan Sidang Skripsi.
3. **Bapak Sandi Jaya Saputra, S.I.Kom., M.sn**, selaku dosen pembimbing dalam penyusunan tulisan Penelitian ini telah banyak membantu dan memberikan bimbingan kepada peneliti dalam menyusun Penelitian ini.
4. **Bapak Drs. Manap Solihat, M.Si** selaku dosen wali sekaligus Ketua Sidang dalam Penelitian ini telah banyak membantu dan memberikan arahan pada Penelitian ini
5. **Bapak Sangra Juliano P, M.I.Kom** selaku Penelaah atau Penguji dalam memberikan arahan dan pandangan dalam hasil Penelitian ini
6. **Kawan-kawan Seperjuangan di Gmnl Komisariat UNIKOM**, untuk semua waktu, motivasi, dan kebersamaan dalam proses perjalanan perjuangan selama ini. Membantu mengolah pengetahuan rasio dan rasa yang lebih dalam. Melaksanakan proses perjuangan sebagai korps pejuang-pemikir, pemikir pejuang dengan kemanfaatan yang begitu luas.
7. **Kawan-kawan Keluarga Cemara**, sebagai patner dalam proses perjalanan studi di UNIKOM ini. Menjadi rumah kedua untuk mengerjakan tugas sampai larut malam, berdiskusi di shubuh hari dengan pembahasan sosial hingga pribadi, bermain dikala bosan dengan fasilitas laptop dan internet seperti dota, pes, dan lain sebagainya, dan beristirahat dikala lelah dalam segala aktivitas, semoga ke-keluarga-an ini terus bertahan.

8. Kawan-kawan IK-4 2014 dan IK-Jurnal 1 2014

Terimakasih pula bagi seluruh pihak yang baik secara langsung maupun tidak, telah memberikan pengaruh dan bantuannya terhadap penelitian ini.

Saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang mendasar pada penyusunan penelitian ini. Oleh karena itu saya mengundang pembaca untuk memberikan saran serta kritik yang dapat membangun. Kritik yang konstruktif dari pembaca sangat saya harapkan untuk penyempurnaan selanjutnya. Akhir kata semoga penyusunan tugas ini dapat memberikan manfaat bagi kita sekalian.

Wassalammualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, Agustus 2018

Peneliti

Didi Nurcahyadi